



## Hinter den Kulissen der Donauklinik

**Kindern spielerisch die Angst** vor dem Krankenhaus nehmen ist Ziel des Projekts „Kinder gucken Klinik“ der Donauklinik Neu-Ulm. So führte Thomas Schuler, Leiter der Zentralapotheke, 27 Kinder der Meinloh-Schule Ulm durch das Krankenhaus. In ei-

nem Workshop zum richtigen Händewaschen wurde unter Schwarzlicht getestet, wie sauber die Hände sind. Anschließend konnten die Kinder ein „Medikament“ herstellen: Gefärbtes Wasser wurde in eine Glucose-Lösung gespritzt und der Beutel

mit einem Etikett beklebt. Für die sechsjährige Tatjana kein Problem: „Das war ganz einfach. Aber auch sehr spannend.“ So spannend, dass die Sechsjährige „ab jetzt jeden Tag“ ins Krankenhaus gehen möchte. *pjk/Foto: Volkmar Könneke*